



Industria AES ANDES SIN COMUNICACIONES EXTERNAS

● El proyecto INNA (para la producción de hidrógeno y amoníaco verde en Paposo, Taltal) ha estado con una serie de problemas. La iniciativa de US\$ 10 mil millones ha enfren-

tado una tenaz oposición de la comunidad astronómica que asegura que la industria afectará la calidad de los cielos y su observación.

El fallo en sus comunicaciones es lo que podría explicar que INNA (desarrollada por la estadounidense AES) se quedara acéfala en este ámbito. Hasta ahora se sabe que las comunicaciones están a cargo de una empresa del rubro externa.

